



El Ayuntamiento.

EL CENTRO CULTURAL SIGUE ADELANTE

La Comisión de Gobierno del Ayuntamiento local aprobó los días pasados la Certificación de Obras número siete para que continúe la edificación del Centro Cultural por importe de 376.000 pesetas. Asimismo se decidió expropiar las fincas urbanas que impiden la apertura de la Calle Pablo Neruda entre Ancha y Paseo.

EL INCREMENTO DE VELOCIDAD EN EL PASEO ES UN PELIGRO

Debido principalmente a la descongestión tras la apertura del parking subterráneo y la prohibición de estacionar en los alrededores, se ha producido en el Paseo de San Gregorio a la altura del Bosque un aumento considerable en la velocidad media de circulación de vehículos que podría ser peligroso. Por tal motivo, los responsables de tráfico de nuestro



El Bosque, antes atascos, ahora velocidad y peligro.

Ayuntamiento han decidido colocar semáforos que ayuden a aminorar y reducir los riesgos de accidente.

IÑIGUEZ Y RUIDERA EN PUERTOLLANO

El ex-gobernador civil de Ciudad Real, Joaquín Iñiguez Molina, habló en Puertollano de las Lagunas de Ruidera durante la conferencia que sobre dicho tema ofreció en la Casa Municipal de Cultura. Iñiguez calificó el panorama actual de al región lacustre de «desastre extraordinario» y adelantó a los existentes la creación de un nuevo camping de los dos que hay previstos, con capacidad para 120 personas. Definió éste como «parque atípico» y defendió los proyectos de mejora contra la especulación contra las opiniones contrarias de los ecologistas.



Iñiguez con las Lagunas.

LA DEPURADORA SE INAUGURARA PROXIMAMENTE

La depuradora de aguas de Puertollano, habilitada en la carretera del Villar, cuyas obras se iniciaron va a hacer un año, se encuentra ya en avanzado estado de construcción y está previsto que se inaugure en breve y esté lista, de este modo, para funcionar a pleno rendimiento. Esta magna obra, cuyo levantamiento y puesta en marcha va a costar 800 millones de pesetas, podrá potabilizar 20.000 metros cúbicos por día y significará un alivio ecológico importante para la devastada ribera del río Ojailén. Su coste total ha sido financiado por la Junta de Comunidades y el Ayuntamiento.

AUTOBUS JOVEN DESTINO LA MANCHA

La concejalía de Juventud a través de su Area ha dispuesto la salida de Puertollano de un autobús Joven con destino a Villarrobledo para la Fiesta de nuestra Comunidad autónoma que se celebra en la localidad manchega de Albacete. Diversos actos contribuirán a que incluso desde nuestra villa se viva el día grande.

SUBVENCIONES DEL AYUNTAMIENTO PARA EL 89

La concejalía de Juventud y Cultura que reúne junto con Enseñanza y Deportes Ana María Carmona, ha convocado las Subvenciones correspondientes a 1989 para Personas y Colectivos destinados a promover iniciativas culturales. Se ha establecido para ello un fondo de 1.000.000 de pesetas. El plazo de admisión de solicitudes concluye el día 31.

PRIMI ORTEGA NOS PRESENTA SU SEGUNDA CASSETTE

Primitivo Ortega, empresario y cantante en su madurez, ha grabado su segunda cinta de canciones que anda estos días presentándose al público en diversas actuaciones y espectáculos. Incluye, entre otras, unas «Sevillanas de La Mancha» y una canción dedicada a los ciegos.